El IEEM obligado a garantizar una elección en paz

VICTORIA PINEDA

A nte los focos rojos que existen en algunas zonas y en concreto en 17 municipios, el IEEM debe garantizar un proceso electoral pacífico.

Así lo consideraron los catedráticos universitarios y

analistas políticos, Félix Martínez Mateos y Anselmo Zaragoza.

Como lo publicó PUNTUAL, reconocieron que el crimen organizado podría general conflictos y empañar el proceso electoral por la gubernatura.

http://diario-puntual.com.mx/el-ieem-obligado-agarantizar-una-eleccion-en-paz/



Analistas políticos, Félix Martínez Mateos y Anselmo Zaragoza.